

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 天野 博司
幹 事 藤井 紀子
会報委員長 橘 英樹

お知らせ

- 12月のプログラム
5 (No.1)-年次総会
12 (No.2)-新入会員卓話
19 (No.3)-忘年家族会

- ニコニコBOX;
祝誕生月
福田君
國時AG様より
國時AG様をお迎えて
秋山憲夫君 和泉君 藤井君

<ニコニコ会計累積/¥96,000>

- がんばるBOX;
國時AG様をお迎えて
天野君
三豊うらしまマラソン10Km完走
しました
富田君
國時AG様をお迎えて
公式訪問随行終わりました
色々勉強させて頂きました
細谷君

<がんばる会計累積/¥179,000>

例
会
場
・
事
務
局丸
亀
市
塩
飽
町
48
|
1
丸
亀
プ
ラ
ザ
ビ
ル
5F

■会長挨拶 京都の紅葉名所

京都の紅葉の時期は、11月の中頃～12月の2週目までがとても色づきが良く、まさにベストな紅葉狩りといえます。お寺によって若干の差がありますが、例年11月23日(勤労感謝の日)がベストな日とされています。

【1位】東福禅寺とうふくぜんじ(慧日山 東福禅寺 えにちさんとうふくじ)・桜の名所としてお馴染みの世界文化遺産の清水寺ですが、秋には一面真っ赤に染まった紅葉の壮大な景色を存分に楽しむことのできる、京都、紅葉狩りの名所としても知られる人気観光スポットです。ハイシーズンになると真っ赤に色づいた紅葉の雲に浮かぶ清水の舞台の姿はまさにこの期間にしか見る事の出来ないとても貴重な風景です。

【2位】清水寺(世界文化遺産)・桜の名所としてお馴染みの世界文化遺産の清水寺ですが、秋には一面真っ赤に染まった紅葉の壮大な景色を存分に楽しむことのできる、京都、紅葉狩りの名所としても知られる人気観光スポットです。ハイシーズンになると真っ赤に色づいた紅葉の雲に浮かぶ清水の舞台の姿はまさにこの期間にしか見る事の出来ないとても貴重な風景です。

【3位】嵐山(渡月橋)・京都にある嵐山は紅葉を愛でることの出来る名所が数多く点在しており、心ゆくまで紅葉狩りを堪能できる人気のある観光名所となります。特におすすめするのが美しい渡月橋とその後ろに見える背景に広がる深い紅色に色づいた山々のコントラストは思わず声の出るほどのとても素晴らしい絶景となります。初冬の京都の澄み切った空気と真っ赤に色づいた紅葉を同時に堪能できるといふ、贅沢な時を過ごすことが出来るでしょう。

【4位】洛西常寂光寺らくせいじょうじゃっこうじ・京都の紅葉の名所として知られる洛西常寂光寺で見る事が出来る紅葉の景色とは、橙や赤の色がお寺をさらに幻想的で魅力的なものに映し、ため息のでる美しさです。寺の名称の由来は仏の理想郷、常寂光土から取られたとされています。洛西常寂光寺は、「堀がない」建物で、秋の美しい景色に自然の中に溶け込んで見えます。ここは、紅葉で出来た真赤なトンネルがあり、なんだか別世界に舞い込んだかのような雰囲気にも包まれています。

【5位】鞍馬寺くらまでら・鞍馬寺は源義経が幼少期、牛若丸と呼ばれた頃に天狗と修業したと言われる寺です。650万年も昔に魔王が下りた場所と言われ、貴船神社同様に京都有数のパワースポットとしても有名です。紅葉の見どころは参道の紅葉が美しいですが、鞍馬寺自体が山なので、見ごたえのある壮大な秋の風景を見ることができます。山越えは大変かと思いますが、運動がてら紅葉狩りを楽しみつつ、貴船神社まで散策してみてもいいかもしれません。

■例会事業;ガバナー補佐公式訪問

國時忠能ガバナー補佐様

国際ロータリー会長ステファニーAアーチックさんがドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった際、透明な水が出てくる様子を見ていた少年に「もう一度魔法を見せて」と言われたことがきっかけで今年のテーマは『ロータリーのマジック』です。ロータリーの活動が感動され、すべての地域に必要で尊敬される活動となることを目指しています。

夏見ガバナーの方針は『インパクトをもたらそう、青少年に夢を』です。高松で米山留学生や地元にいる外国人の方などと小学生が交流できる場所を設営したことなど国際交流が国際RIに取り上げてもらえるような形にできればと今年の目標として活動されています。



2024.11.21
Vol.62
№15
(2958)

今年度ガバナーがよく使われる言葉の意味ですが

- ・DEI (DEIB) 多様性 (ダイバーシティ: Diversity)
 - 公平性 (エクイティ: Equity)
 - 包括性 (インクルージョン: Inclusion)
 - 帰属意識 (ビロンギング: Belonging)
 - ・ファシリテーター グループや参加者の理解度を高められるリーダーのこと
 - ・危機管理 ロータリー内だけでなく会員のハラスメントについても考えていきましょう。
 - ・公共イメージ向上
- ロータリーのイメージ向上で帰属意識が高まり退会する方が減るのではないかと考えています。また日本のロータリークラブの認知率は56%です。世間に認知されることも大切です。今現在はポリオの絶滅祈願ということでPR活動をしています。

続いては2025年2月16日のインターシティミーティングの参加お願いです。講師は2024年4月から9月までNHKの朝ドラ『虎に翼』の元となる取材をされ著書に『三淵嘉子と家庭裁判所』『家庭裁判所物語』などを出版、制作に関わった清永聡様をお迎えします。また『虎に翼』の主人公である三淵嘉子さんは幼少期に香川県で過ごしており、地元にもつわる話や朝ドラの裏話もお話しただけたらと思っております。今年度は地区の補助金申請55件のうち30件が人道支援、教育関連の申請でした。我々の活動が世の中の皆様の認知や理解の手助けになればと考えております。

カルガリー世界大会にむけて

カルガリーはカナダの西部にある北米有数の世界都市です。カナディアンロッキー山麓から東に80kmの高原地帯にあります。とにかくきれいな街です自然も豊かでヨーホー国立公園、レイクルイーズ、クローフット氷河、ポーレイク、コロンビア大氷原などがあります。カルガリーに行きますとこんな素敵などころもありますので、ぜひ世界大会に参加してみてください。